

## Kreisversammlung 2024

Am 20.04.2024 fand unsere Kreisversammlung des DRK-Kreisverbands Berlin-Nordost e.V. statt und es war ein denkwürdiger Tag.

Der Höhepunkt war zweifellos die Wahl unseres neuen Präsidiums für die nächsten vier Jahre. Mit überwältigender Mehrheit wurde unser neuer Präsident gewählt, der den Staffeln vom bisherigen Präsidenten übernahm. Es waren bewegende Momente, als sich alt und neu gegenüberstanden und die Zukunft des Vereins einläuteten.

Neben der Wahl des Präsidiums war es uns eine Herzensangelegenheit, unsere ehrenamtlichen Helden zu würdigen. Ihr unermüdliches Engagement ist die Essenz unseres Vereines und wir sind zutiefst dankbar für ihre selbstlose Arbeit. Außerdem erhielten wir einen Einblick in das ereignisreiche Geschäftsjahr 2023, in dem wir als Arbeitgeber fungierten und zahlreiche Hilfsangebote für bedürftige Menschen bereitstellten.

Das neue Präsidium setzt sich zusammen aus:

Präsident, Steffen Laubig

Vizepräsidentin, Stephanie Inka Jehne

Vizepräsident, Alexander J. Herrmann

Vizepräsident, Holger Plomann

Vertreterin Jugendrotkreuz, Mandy Kühn

Vertreterin Bereitschaften, Franziska D'Alessandro

Vertreter der Wasserwacht, Jan Marzhal

Vertreter der Wohlfahrts- und Sozialarbeit, Christopher Stark

Wir freuen uns auf die kommenden Jahre und darauf, gemeinsam mit unserem neuen Präsidium und unseren ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden die Zukunft zu gestalten und denen zu helfen, die auf uns zählen.



Mehr Infos auf [www.drk-berlin-nordost.de](http://www.drk-berlin-nordost.de)

DRK-Kreisverband Berlin-Nordost e.V.  
Sella-Hasse-Straße 19/21  
12687 Berlin

Vi.S.d.P.: Kati Avci  
Redaktion:  
Buse Parmaksiz

Druck: Druckerei Nauendorf  
Fotos: DRK-Kreisverband Berlin-Nordost e.V.

## Eröffnung Jugend- Fahrrad-Werkstatt

Seit dem 25. März sind wir wieder freitags ab 15:00 Uhr im Murtzener Ring, um Ihr Fahrrad zu reparieren, den Garten zu pflegen oder gemeinsam mit Ihnen tolle Bauprojekte zu realisieren.

Wir sind nicht nur eine Fahrradwerkstatt. Wir sind eine Gemeinschaft, die gemeinsam gärt, baut und viel Spaß hat. Komm vorbei und werde Teil unserer Familie.



## neuigkeiten nordost

INFORMATIONSBRIEF FÜR MITGLIEDER DES DRK-KREISVERBANDES BERLIN-NORDOST E.V.

### Inhalt

2024 / 2

- "KrisenBrot und PanikSchmalz"
- AKTION süße Rettung
- Saisonstart mit neuen Booten
- Kreisversammlung 2024
- Eröffnung Jugend-Fahrrad-Werkstatt



Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer,

mit großer Freude stellen wir Ihnen in diesem Mitgliederbrief unser neues Projekt „KrisenBrot und PanikSchmalz“ vor, das darauf abzielt, schnell und effektiv Menschen in Not zu helfen. Mit unserer Feldküche backen wir frisch im Einsatz. Außerdem präsentieren wir unser neues Präsidium: Im April wählten unsere Mitglieder ein neues Präsidium. Unser langjähriger Präsident wurde mit viel Applaus und Standing Ovations verabschiedet. Das neue Präsidium hat bereits engagiert und hochmotiviert die Arbeit

aufgenommen, um unseren Verein weiter zu stärken und voranzubringen.

Wir freuen uns auf die weitere erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschen dem neuen Präsidium viel Erfolg.

Herzliche Grüße

Kati Avci

Kati Avci  
Geschäftsführende Vorständin des  
DRK-Kreisverbandes Berlin-Nordost e.V.



Angaben zum Zahlungsempfänger: Name, Vorname/Firma (max. 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 35 Stellen)

DRK - KV - BERLIN - NORDOST E. V.

IBAN DE19 1204 0000 0026 0711 07

BIC des Kreditinstituts/Zahlungsdienstleisters (8 oder 11 Stellen) COBADEFF33XXX

Betrag: Euro, Cent

Kunden-Referenznummer - Verwendungszweck, ggf. Name und Anschrift des Zahlers - (nur für Zahlungsempfänger) KRISENBROT

noch Verwendungszweck (insgesamt max. 2 Zeilen à 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 2 Zeilen à 35 Stellen)

Angaben zum Kontoinhaber: Name, Vorname/Firma, Ort (max. 27 Stellen, keine Straßen- oder Postfachangaben)

IBAN Prüfziffer Bankleitzahl des Kontoinhabers Kontonummer (ggf. links mit Nullen auffüllen) 16

Datum Unterschrift(en)

Scannen. Zahlen. Fertig!



Bitte schreiben Sie in die Betreffzeile "Krisenbrot"

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

## "KrisenBrot und PanikSchmalz"

In Krisensituationen ist eine schnelle und effiziente Versorgung von Evakuierten und Einsatzkräften von entscheidender Bedeutung. Doch oft sind wir dabei auf die Verfügbarkeit von Infrastruktur wie Bäckereien angewiesen, insbesondere zu ungewöhnlichen Zeiten oder an Feiertagen.

Die Herausforderungen in der Logistik und der damit verbundenen Einhaltung von Hygienevorschriften während des Transportes erfordern besondere Aufmerksamkeit.

Um diesen Herausforderungen zu begegnen, haben wir das Projekt "KrisenBrot und PanikSchmalz" ins Leben gerufen. Durch die Integration eines zusätzlichen Backmoduls in unsere bestehende Feldküche können wir nun selbstgebackenes Brot zur Versorgung vieler betroffener Menschen einsetzen. Schmalz, Kräuterbutter und vieles mehr werden ebenfalls frisch zubereitet. Dies ermöglicht es uns, unabhängig zu handeln und schnell auf Krisensituationen zu reagieren.

Während der regelmäßigen Suppenaktionen auf dem Helene-Weigel-Platz nutzen die ehrenamtlichen Mitglieder der Gemeinschaften die Gelegenheit, um nicht nur das Brot zu backen, sondern auch wichtige kalkulatorische Daten zu sammeln und wirtschaftliche Faktoren zu evaluieren. Zusätzlich nehmen wir die Feldküche zu großen öffentlichen Veranstaltungen mit, um vor Ort zu backen und die Bedeutung der Notfallversorgung hervorzuheben.

Unterstützen Sie unser Projekt "KrisenBrot und PanikSchmalz"! Jeder gespendete Euro hilft uns, dringend benötigte Backutensilien und -materialien zu kaufen, um Menschen in Not zu versorgen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



## AKTION "süße Rettung"

Vor dem Baumarkt Hornbach in Marzahn führten wir am 10. und 11.05.2024 unsere Aktion "Süße Rettung" durch, um auf den Europäischen Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen aufmerksam zu machen.

Unsere ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden präsentierten mit viel Engagement selbstgebackenen Kuchen, der von den Besuchern mit Freude genossen wurde.

Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Bäcker, die uns mit ihren Köstlichkeiten unterstützt haben, und an die großzügigen Genießer, die mit ihrer Spende ein Zeichen der Solidarität setzten.

Jeder Euro, der in unsere Sammelkasse floss, trägt dazu bei, unser Begegnungszentrum im Murtzaner Ring barrierefrei zu gestalten.

Die Unterstützung unserer Freunde, Familienangehörigen und Mitglieder, die ebenfalls Kuchen gespendet haben, zeigt, dass unser Begegnungszentrum nicht allein gelassen wird.

Es bleibt ein Ort, an dem unsere Gemeinschaft mit Liebe, Solidarität und ehrenamtlicher Arbeit das Gemeinwohl unserer Menschen teilt. Es ist herzerwärmend zu sehen, wie jeder zusammenkommt, um unsere Einrichtung zu unterstützen.

Besonders freut uns, dass wir mit vielen Menschen mit Behinderungen im Haupt- und Ehrenamt zusammenarbeiten und gemeinsam an diesen Tagen auf die wichtigen Anliegen aufmerksam machen konnten.



## Saisonstart mit neuen Booten

Seit dem 1. Mai sind wir mit unseren neuen Booten auf dem Wannensee!



Mit unseren neuen Booten starteten wir in die neue Saison auf dem Wannensee, um Rettungseinsätze noch effizienter und sicherer durchzuführen und unsere Ausbildung und Aktivitäten auf ein höheres Niveau zu bringen. Mit den neuen Booten im Wasserrettungsdienst des DRK-Berlin-Nordost e.V. steigern wir die Sicherheit um, am und im Wasser. Unsere ausgebildeten Wasserretter können nun noch effektiver bei Notfällen agieren und Regatten auf dem Wannensee absichern. Angesichts der steigenden Anzahl von Nichtschwimmern wird eine gestärkte Wasserrettung zunehmend existenziell; wir wünschen unseren Wasserrettern eine unfallfreie Saison und danken ihnen für ihr Engagement gegenüber Wassersportlern und Badegästen.

